Les ministres remercient le Canada d'avoir offert de tenir la réunion et notent que cette initiative va dans le sens du ferme appai accordé par ce pays aux activités du Groupe depuis sa création et de l'engagement du Canada en faveur de la réforme du commerce agricole.

Les ministres notent que le Groupe de Cairns à accompli des réalisations notables dans les neuf mois qui ont suivi leur première réunion à Cairns, en Australie.

Le Groupe a joué un rôle crucial à la réunion ministérielle du GATT à Punta del Este (Uruguay) en septembre 1986 en faisant en sorte que, pour la première fois, les questions agricoles occupent l'avant-scène et qu'elles fassent l'objet d'un examen détaillé dans le contexte de négociations commerciales multilatérales.

En janvier 1987, au GATT à Genève, une structure de négociation viable a pu être mise en place, ce qui permettra de compléter les préparatifs de base et de soumettre des propositions de réforme du commerce agricole d'ici à la fin de 1987.

Les ministres notent en outre que la coopération du sein du Groupe et la concertation des positions se sont cesserrées comme suite à la réunion de hauts fonctionnaires tenue à Bangkok (Thailande) en février 1987.